

# Bürgerbus-Verein benötigt Spenden für Garagenbau

**Haltern.** „Der Bürgerbus-Verein plant den Bau einer neuen Garage auf einem Grundstück am Bahnhofszufuhrweg, das die Stadt kostenlos zur Verfügung stellt.

Die Baukosten belaufen sich auf 35.000 Euro. Förderanträge seien von der Bezirksregierung bisher abgelehnt worden, weil die Garage nicht öffentlich nutzbar ist, so Hans Kirschbaum vom Verein.

Die Fahrgeldeinnahmen würden lediglich 25 Prozent der jährlichen Kosten decken, den Betrieb gewährleisteten

die Werbepartner.

Aus diesem Grund ist der Verein auf Spenden angewiesen. Weil die Oberfinanzdirektion den Verein nicht als gemeinnützig anerkennt, sondern als Busbetrieb im ÖPNV, kann er selbst keine Spendenquittungen ausstellen – für größere Beträge gebe es eine Spendenlösung über die Stadt, so Kirschbaum.

.....  
Interessenten wenden sich an Werner Mohr, Tel. (02364) 608 4428 oder Hans Kirschbaum, Tel. (02364) 6084615.